

# Danramil 08 Talang Hadiri Pembukaan Praktek Kerja Lapangan D3 Kebidanan

M.Nursalim - [TEGAL.UPDATES.CO.ID](http://TEGAL.UPDATES.CO.ID)

Feb 21, 2023 - 09:06



Tegal - Komandan Koramil 08/Talang Kapten Inf Radiyono bersama Muspika Kecamatan Talang mengikuti acara pembukaan Praktek Kerja Lapangan (PKL) Komunitas Universitas Bhamada Slawi Prodi D3 Kebidanan bertempat di Balai Desa Bengle Kecamatan Talang Kabupaten Tegal, Senin (20/02/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Talang Dra. Sumiyati, M.M., Danramil

08/Talang Kapten Inf Radiyono, Kapolsek Talang AKP Sudiyono, S.H., Dispermades Kabupaten Tegal Mulyono Hadi, S.I.P., Kepala Puskesmas Kaladawa Much. Ichsanudin, S.K.M., Kepala Desa Bengle Ust. Masruri S, S.H., Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Bhamada Natiqotul Fatkhiayah, S. SiT., M.Kes., Bidan Puskesmas Kaldawa dan Dosen Prodi D3 Kebidanan Universitas Bhamada Slawi.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Camat Talang Dra. Sumiyati, M.M., dalam sambutannya mengatakan bahwa Praktik Komunitas ini sebagai wujud pengabdian kepada masyarakat oleh STIKes Bhamada Slawi dengan membantu secara langsung di lingkungan masyarakat Desa dengan menerapkan ilmu yang didapat selama kuliah, kegiatan Praktik Komunitas ini mencangkup dengan berbagai agenda yang melibatkan masyarakat dibidang kesehatan. Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan dampak yang positif, ucapnya.

Sementara Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Bhamada Natiqotul Fatkhiayah, S. SiT.,M.Kes., mengatakan bahwa kegiatan Mahasiswa Universitas Bhamada Slawi yang telah melaksanakan Program Pendidikan Kesarjanaan selama 3 Tahun dan akan mengaplikasikan Ilmu yang telah diperoleh di bangku kuliah untuk diterapkan di lingkungan masyarakat secara real /nyata.

“Saya berpesan kepada peserta praktek, aplikasikan semua ilmu dan pengetahuan yang sudah diterima di bangku Kuliah kepada masyarakat, laksanakan sesuai dengan prosedur dan jaga nama baik Almamater Universitas Bhamada Slawi”, jelasnya. (pendimtegal)